

**Vœu appelant le gouvernement à abandonner le projet autoroutier à péage**

**de Contournement EST de Rouen**

**Conseil Municipal – Saint-Etienne-du-Rouvray**

**25/02/21**

Considérant :

- Le désengagement du Département de l'Eure et de la Communauté d'Agglomération Seine Eure, pourtant concernés par l'infrastructure sur 30% de son parcours, la non-sollicitation de la Communauté de Communes Inter-Caux-Vexin et le retrait du financement de la Métropole Rouen Normandie pour ce projet,
- Les nombreuses conséquences négatives induites par le projet de liaison autoroutière A28-A13 dans ses impacts écologiques, sociaux, sanitaires et fonciers, incompatibles avec les engagements de la ville de Saint-Etienne-du-Rouvray, de la Métropole Rouen Normandie, de l'Etat (Stratégie Nationale Bas Carbone) et de l'Europe en la matière,
- Les incertitudes liées à la présence d'un péage au coût élevé qui remettrait en question les impacts réels sur la diminution du trafic routier, et notamment celui des poids lourds, sur le territoire communal.
- La nécessité de concentrer les moyens publics sur des investissements majeurs et prioritaires utiles à la population.
- La position non-démocratique des Présidents de la Région Normandie et du Département de la Seine-Maritime qui souhaitent compenser financièrement ce que les élus métropolitains ont refusé par le vote,

Le conseil municipal de Saint-Etienne-du-Rouvray, réuni en séance le 25 février 2021, demande expressément au Gouvernement, en tant que maître d'ouvrage, de respecter l'engagement pris en son nom par le Préfet de Normandie et de Seine-Maritime et de renoncer au projet autoroutier à péage de contournement Est de Rouen compte tenu du constat d'absence de consensus politique local exprimé démocratiquement.